

Empieza a caer la cortina de hierro, dice Pdte. Bush

Budapest, Julio 12 (AP). El presidente George Bush, afirmando que la Cortina de Hierro ha empezado a caer, prometió hoy conceder un acceso ilimitado de Hungría a los mercados norteamericanos y enviar por primera vez voluntarios del cuerpo de paz hacia una nación comunista.

Ofreció igualmente un préstamo de 25 millones de dólares para incentivar el naciente sistema de libre empresa en este país de gobierno reformista del blo-

que oriental europeo.

Acogiendo las reformas políticas y económicas locales, Bush dijo que no hay dudas del hecho de que Hungría se halla en el umbral de un cambio grande e histórico.

Bush hizo sus comentarios en un discurso en la Universidad Karl Marx, que fue transmitido en vivo por la televisión húngara, luego de haberse reunido

—Pasa a la página 15—

Aguárdanse de un momento a otro ejecuciones en Cuba

La Habana, julio 12 (DPA). Los cubanos aguardan de un momento a otro la ejecución de los cuatro ex altos jefes militares implicados en tráfico de drogas, después de escuchar al presidente Fidel Castro reclamar un "castigo ejem-

plar" para los implicados en el caso por "la magnitud de la traición y el daño que hicieron al país".

"Hoy la revolución no puede ser generosa sin causarse un profundo daño a sí misma", dijo el

—Pasa a la página 40—

Piden a Consejo de ONU renovar bríos por paz CA

Nueva York, julio 12 (DPA). Un proyecto de resolución presentado por Colombia y Argelia, pide que el Consejo de Seguridad de la ONU dé renovados bríos al movimiento de paz en Centroamérica.

Sin precisar ninguna

medida específica, el texto señala que "los pueblos de América Central desean lograr un arreglo pacífico de sus conflictos sin injerencias externas, que respete los principios de la libre determinación y la no in-

—Pasa a la página 25—

SIP premia valentía de periodistas colombianos

Nueva York, julio 12 (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) anunció hoy sus premios para 1989, incluyendo uno colectivo al "valor de los periodistas colombianos que trabajan con valentía y sin temor por la libertad de

prensa" y otro a The Associated Press por una serie sobre el sufrimiento de la niñez en el hemisferio.

La SIP, en comunicado emitido en Miami, dijo que el premio SIP-Pedro Joaquín Chamorro

—Pasa a la página 21—



Pdte. de Argentina decide no usar el automóvil oficial

Buenos Aires, julio 12 (AP). El presidente Carlos Menem decidió no utilizar el auto oficial y se trasladará en su propio automóvil, pagándose el combustible como un ejemplo de austeridad que procura sea imitado por el resto de funcionarios gubernamentales, se anunció hoy.

Humberto Toledo, vocero presidencial, dijo que Menem decidió dejar de lado el vehículo oficial y "se trasladará en su propio automóvil, costeándose el combustible en forma privada

—Pasa a la página 15—

TODO LISTO. Paris, julio 12 (Reuter). El canciller de Francia, Thierry de Beauve, informa que todo se encuentra listo para las celebraciones de los 200 años de la Revolución Francesa.

Piden libertad en EU para Zsa Zsa Gabor

Beverly Hills, EE.UU., Julio 12 (AP). Simpatizantes de Zsa Zsa Gabor se congregaron hoy frente a los tribunales, portando carteles que pedían libertad para Zsa Zsa, mientras la actriz

—Pasa a la página 25—



ASUME JEFATURA. Base Aérea Soto Cano, Honduras, julio 12 (AP-Cablefoto). El coronel James D. Hallums asumió hoy la jefatura de esta base que cuenta con más de 1.200 hombres.



GANAN PREMIO SIP. Buenos Aires, julio 12 (Reuter). Esta foto tomada por Daniel Merle, fotógrafo argentino que trabaja para Reuters, ganó el premio "Pedro Joaquín Chamorro" de la Asociación Interamericana de Prensa 1988. Muestra a un sujeto que haciéndose pasar por fotógrafo saca un revólver, tras ser descubierto durante incidentes en una base militar.

Líder chino dice hubo más de 2 mil muertos en Pekín

Nueva York, Julio 12 (Reuter). Uno de los líderes estudiantiles más buscados de China dijo que murieron más de 2.000 manifestantes en la represión del 4 de junio.

"En el día de la masa-

cre yo estaba en la plaza. Por lo menos más de 2.000 personas fueron muertas en la Plaza Tienanmen", dijo hoy Wuerkaixi en una entrevista transmitida por la cadena CBS.

—Pasa a la página 40—

Nuevo gobierno argentino podría ceder ante Inglaterra

Buenos Aires, Julio 12 (UPI). El presidente de Argentina, Carlos Menem, dijo hoy que está dispuesto a declarar el cese formal de hostilidades con Gran Bretaña, si Londres elimina la zona de exclusión marítima que fijó en torno de las

Islas Malvinas. El canciller Domingo Cavallo había declarado antes que Argentina "no adoptará actitudes unilaterales", dentro de su nueva estrategia diplomática para lograr un acercamiento con Lon-

—Pasa a la página 40—

Woerner: Tropas EU listas para separar a Noriega

Tegucigalpa, Julio 12 (DPA). Las tropas norteamericanas acantonadas en el Comando Sur, con base en Panamá, están listas "para separar del poder en Panamá al general Manuel Antonio Noriega" dijo el general Fred Woerner.

El general Woerner, que es el jefe del Comando Sur del ejército norteamericano, afirmó lo anterior señalando que tienen la buena intención y cumplir la misión de desalojar a Noriega del poder una vez que lo

—Pasa a la página 25—



ANTE UNIVERSITARIOS. Budapest, julio 12 (Reuter). El presidente de los Estados Unidos, George Bush habla a estudiantes en la Universidad Carlos Marx. En su intervención, dijo

que Hungría dirigió el camino hacia la apertura de la "Cortina de Hierro". Bush desarrolla una gira de varios días por cuatro países europeos. Esta tarde viajará a Paris, Francia.

Anticipan desplome de precios del café

Bogotá, julio 12 (DPA). Las Autoridades Económicas de Colombia pronosticaron que el desplome de los precios del café en el Mercado Internacional continuará en las próximas semanas, como una respuesta a la terminación del Pacto Mundial por Cuotas, tras la fracasada cumbre celebrada en Londres, a comienzos de este

mes. De acuerdo con voceros de la Federación de Cafeteros de Colombia (FEDECAFE), las razones que propiciarán una mayor caída de la cotización externa son la sobreproducción mundial, que ya alcanza los 60 millones de sacos, así como la política em-

—Pasa a la página 15—